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郑州报业全媒体新闻中心全国两会记者 裴蕾 徐刚领 马健 苏瑜 宋文雅 谢君锐 肖雅文 陶莎 闫佳佳 北京报道

谈到媒体融合，胡葆森说：“去
年以来，我注意到郑州报业集团在
传统媒体持续做强的基础上，在新
媒体方面也做出很多有益的探索，
顺势而为，稳中求变，我也参加了
郑州报业集团的几次活动。《郑州

日报》《郑州晚报》我仍经常看。”
对于大家关注的郑新融合，胡

葆森认为，郑州新乡一体化，也是
大势所趋，但是，比起郑汴一体化
和郑州与许昌的融合，难度要高一
点，因为中间还有黄河的屏障。

“建成‘国际商都’是我们的
目标，但如何处理好经济发展与
环境保护的矛盾，同样值得高度
重视。”张大卫说，环境的绩效考
核体系，落实到人，形成科学的绩

效管理体系。除了监管举措的完
善和机制的创新外，环境的保护
还需要严密的制度监督，一旦触
犯了相关法律法规，一定要进行
严厉的惩处。

全国人大代表、省总工会主席 张大卫

关于郑州航空港经济综合实验
区的问题，张大卫代表首先向记者
抛出了三个问题：你觉得航空港区
变化大吗？你坐过郑机城铁吗？你
觉得四港联动大道方便吗？

张大卫说：“这几年航空港发生
了巨大变化，咱们老百姓都能切身

感受到。”
他说，郑州这几年提出的航空港

经济综合实验区，又是一次百年大计
的战略规划，今后郑州要培育以航空
经济为引领的产业体系。

他希望，面对新经济时代，郑州
要认真拥抱每一个新事物。

“河南在未来几年的重大规划
和重大设想中,能否在国家的‘十三
五’规划纲要中得以体现,这是我们
河南的人大代表们共同关注的问
题。”张大卫谈到。

“今年的政府工作报告中提出
了发展新经济，什么是新经济呢？”
张大卫阐述说，新经济的意义在于

将新技术、新产业、新业态变成一种
新的动能，形成一种新旧动能的接
续转换。用新动能推动经济长期发
展，同时改造旧动能。

航 空 经 济 就 是 新 型 的 经 济
形 态 ，现 在 航 空 港 要 做 的 事 不
仅 仅 是 建 设 航 空 港 ，更 是 发 展
新经济。

郑州航空港要注重发展新经济

在全球化迅猛发展的过程中，
郑州航空港经济实验区异军突起。

张大卫说:“我们要将丰富的人
力资源，发达的地面交通系统等与
全球化经济发展对接，从而促进郑
州其他方面优势的发展。”

张大卫认为，郑欧班列、增加国
际航线、发展多式联运等都是国家

发展“一带一路”的重要内容。同时
这些围绕航空港建设起来的项目，
其辐射范围是全国甚至是全世界
的,这也让郑州拥有了很大的市场
优势。在未来的发展过程中，郑州
一定会成为面对消费市场的国际产
品分拨中心，同时也是背靠供应市
场的制造业聚集地的国际商都。

利用优势对接全球化，迈向“国际商都”

建设“国际商都”的同时，加强对环境的保护

胡葆森：去库存要有耐心
建业足球今年“保八争四”

“非常高兴接受郑州全媒体豪华阵容的采访。”3月7日，全国人大代
表、河南省工商联副主席、建业住宅集团(中国)有限公司董事长胡葆
森，应邀来到郑州全媒体新闻中心在北京设置的两会会客厅接受专
访，谈企业发展、去库存、房价、足球、休闲农业、社区教育等话题。

全国人大代表、河南省工商联副主席、建业住宅
集团（中国）有限公司董事长 胡葆森

谈及今年政府工作报告中他
最关注的热词，胡葆森说是“大众
旅游”。

“我觉得国家提出大众旅游概
念应该说是顺势而为，因时而生。

我们最近计划筹建旅游服务公
司。”胡葆森透露，建业希望做一个
有特色的，有自己特殊服务模式的
旅游服务机构，不一定是最大的，
但一定是最有特色的。

建业将筹建旅游服务公司

足球，建业足球，是老胡绕不
开的话题。胡葆森说，和精神生活
相关的文化、旅游、体育、音乐等大
文化范畴的产业，势必已经成为朝

阳产业，其标志就是资金、人才、管
理、技术都在向这个产业涌入。去
年，建业取得了第五名的好成绩。今年
新赛季，俱乐部提出了“保八争四”。

去库存一定要有耐心

在谈到备受关注的去库存问题
时，胡葆森建议，首先，时间上要有
耐心，库存不是一朝一夕形成的，也
不是一朝一夕能够去掉的，快则三
年，慢则五年，甚至更久。其次，要

形成合力，政府要控制新增土地供
应。最后，企业要积极去做供给侧
改革，不要对利润、房价期望值过
高，要以去掉库存为目标。另外，政
府也要出台鼓励消费的政策等。

建业足球今年“保八争四”

点赞郑州报业集团“媒体融合”


